

Mein Körper gehört mir

Das war die Botschaft der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück an die Schüler der Klassen 3 und 4. Dreimal hintereinander besuchten die Schauspieler die beiden Klassen um unterschiedliche Aspekte des sexuellen Missbrauches vorzustellen und Lösungen gemeinsam mit den Kindern zu erarbeiten. Sehr einfühlsam und dennoch eindrücklich wurden verschiedene Szenen vorgespielt. Die Kinder waren beeindruckt davon, wie gut die Schauspieler in die Rollen von Kindern geschlüpft sind. Und sie fanden es gut zu erfahren, „dass solche Dinge passieren können“ und wie und wo man sich Hilfe holen kann.

Diese drei Fragen sollen als Hilfe für die Kinder dienen. Wenn eine davon mit Nein beantwortet werden müsste, sollte das Kind die Situation verlassen:

1. Habe ich ein Ja oder Nein Gefühl?
2. Weiß jemand Bescheid, wo ich bin?
3. Kann ich mir Hilfe holen, wenn ich sie brauche?

Beim letzten Termin wurde auch noch die Nummer gegen Kummer als Anlaufstelle an die Kinder verteilt!

Und: Der mitgebrachte Song ist den Kindern im Kopf geblieben und erinnert sie an die wertvollen Tipps.

Die Willi-Konstandin-Schule bedankt sich bei den Schauspielern und unserem Sponsor „Verein Menschen gegen Kindesmissbrauch e.V.“, der zur Prävention regelmäßig diese Veranstaltung für die Grundschüler ermöglicht.